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Ás oito horas e trinta minutos do dia vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e oito 
estão reunidos nas dependências da Agência do Trabalhador, o Conselho Municipal do Trabalho, 
estando presente os seguintes conselheiros: Senhor Antonio Sérgio da Silva, Presidente, Senhor 
Gilmar Wacholz, Vice-presidente, Senhores Conselheiros: Claudivan Fernando Passinato, 
Cleverson Allebrandt, Jane Rossi da Silva, Sadi Matoso Santana, Tarcizio Antonio Sartori, Gilmar 
Ortiz, Juliana Daneluz, Cassia Lanzoni e Helenice Rupulo Barbosa, também participam da reunião 
as funcionárias da Agência do Trabalhador, Andréia Alves Brandão, Priscila de Borba e Lurdes 
Zanoni, a presente reunião conta ainda com a presença da Senhora Elenir, Chefe do Departamento 
de Promoção Social do município. Dando inicio a reunião a Senhorita Andréia, funcionária da 
Agência do Trabalhador informa aos Senhores Conselheiros que a Senhorita Lurdes Zanoni assumiu
a Secretaria de Indústria, Comércio e Turismo do município bem como a Agência do Trabalhador, 
dando continuidade as ações da secretaria e da agência. Em pauta, Andréia repassou aos 
conselheiros que o curso de Técnicas de serviços de garçom obteve êxito apesar das dificuldades em
inscrever os alunos conforme exigência da secretaria, informou ainda que vinte e três alunos foram 
inscritos, desses, onze estão trabalhando, destacou também que para as futuras qualificações 
profissionais haverá a necessidade dos conselheiros estarem engajados para que ações tragam 
efetivamente resultados positivos e que atendam as necessidades locais. Andréia passa a palavra 
para a Senhorita Lurdes para que a mesma informe sobre a formação da nova diretoria, Lurdes 
expõe sobre a necessidade da nova formação, enfatiza que o Senhor Antonio, representante da 
classe dos trabalhadores, estará deixando na data de hoje a presidência do conselho e por isso, 
conforme a lei que cria o conselho, deve-se formar a nova diretoria para que as ações do referido 
conselho tenham continuidade. O Senhor Gilmar Wacholz, faz uso da palavra e fala sobre a 
necessidade que o ramo de atividade em que atua sente na contratação de pessoal qualificado, nesse 
momento a Senhoria Elenir expõe sobre as ações de qualificação realizadas pela promoção social 
voltadas a essa área, o Senhor Gilmar Wacholz coloca então a questão de que sua empresa necessita 
de cursos de qualificação industriais, precisa de pessoal preparado, pois sua empresa não dispõe de 
tempo para ensinar e não podem parar a série de produção para isso, enfatiza que vagas de emprego 
em sua empresa existem mas falta pessoal qualificado. Ao mesmo tempo, o Senhor Claudivan faz 
uso da palavra afirmando que a área de confecção realmente é uma das que mais cresce atualmente 
e deve-se estar atento sobre essa questão, sugere que seja realizado consórcio para realização de 
treinamentos voltados a essa área, que sejam realizados estágios com os participantes dos cursos, 
que esses mesmos participantes estejam indo até outras grandes indústrias para observarem o 
funcionamento desse ramo de atividades, com o intuito de faze-los perceberem que é um ramo que 
vem se destacando e  que com certeza as vagas de trabalho estarão surgindo cada vez mais. A 
Senhorita Andréia retoma a palavra, diz que já que os assuntos estão voltados a questão de 
qualificação, ira se discutir a formação da diretoria do conselho como ultimo assunto em pauta, e 
que nesse momento continue-se o debate sobre a necessidades de cursos para o Município, repassa a
palavra a Senhora Lurdes para que a mesma fale sobre o Programa Juventude Cidadã, que é o 
assunto de maior relevância para a presente reunião. Lurdes fala então de como funcionará esse 
programa, que o pedido de implantação já foi feito pelo executivo municipal ao órgão responsável, 
e que só precisamos aguardar a liberação do mesmo e solicitar ao CMT que os mesmos dêem seu 
aval sobre a implantação e implementação do programa, pois futuramente, assim que liberado, 
haverá necessidade de estar reunindo os conselheiros novamente para escolha e analise da situação 
local e a partir daí solicitar as qualificações profissionais. Nesse momento repassa a palavra para a 
Senhora Elenir, onde a mesma fala sobre o programa da área social que tem a mesma linha de 
trabalho do Juventude Cidadã, porém públicos de idade diferente, fala ainda como o programa Pró-
jovem trabalhador funcionará, e qual a contrapartida do município para realização do mesmo bem 
como a responsabilidade em estar colocando a porcentagem exigida dos participantes dos cursos no 
mercado de trabalho. O Senhor Sadi faz uso da palavra e diz como será importante estar 



implantando os programas no município, tanto o programa voltado para a área social, quanto o 
programa voltado para a agência do trabalhador e que na sua opinião seria interessante que os 
programas sejam trabalhados integradamente, em parceria. Sempre voltados ao assunto qualificação
profissional, os Senhores Claudivan, Gilmar Wacholz, Tarcízio, Antonio, Sadi e as Senhoras Elenir, 
Priscila, Lurdes e Andréia explanam sobre experiências passadas quanto a cursos anteriormente 
realizados, sobre idéias que podem ser colocadas em prática de experiências vistas em outros 
municípios, sobre as possíveis dificuldades que serão encontradas. Nesse momento, após várias 
reflexões, opiniões e assuntos levantados, fica aprovado por unanimidade a importância do 
Programa Juventude Cidadã e todos os conselheiros concordam em implantar o programa 
supramencionado no município. Seguindo a pauta, a Senhora Lurdes retoma o assunto da formação 
da diretoria, agradecendo ao Senhor Antonio pelo sua gestão e solicitando que se algum interessado 
tiver disponibilidade para assumir a presidência, bem como vice-presidência e secretariado do 
conselho que manifeste-se. Depois da exposição da palavra de alguns conselheiros, fica acordado e 
eleito por unanimidade a seguinte diretoria: Presidente: Senhor Claudivan Fernando Passinato, 
Vice-Presidente: Gilmar Wacholz, primeiro Secretário: Senhor Sadi Matoso Santana, segunda 
Secretaria: Cassia Lanzoni. Dando seguimento a reunião, o Senhor Antonio se coloca a disposição 
para eventuais necessidades na continuidade das ações do conselho, a Senhorita Andréia diz que 
não somente os membros da diretoria deverão estar participando de reuniões mas que será 
necessária a participação, o envolvimento e parceria de todos para que as ações tenham resultados 
eficazes. Nada mais tendo a ser formalmente tratado, a Senhora Lurdes agradece a presença de 
todos e deixa aberta a palavra para possíveis dúvidas ou interrogações, não havendo uso da palavra, 
deu-se por encerrada a reunião e eu Andréia Alves Brandão lavrei a presente ata que vai seguida da 
assinatura do Presidente e demais participantes.     


